



Cawali Mulai Ambil Formulir

Yulianingsih

Pengambilan formulir pendaftaran ditutup 1 Juni.

YOGYAKARTA — Calon wali kota (Cawali) pada Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) Kota Yogyakarta tahun 2011 mulai mengambil formulir pendaftaran di Komisi Pemilihan Umum (KPU). Cawali dari Partai Demokrat, PAN dan PPP, Ahmad Hanafi Rais merupakan calon pertama yang mengambil formulir.

Tim sukses Hanafi, Iryawan Argo Widodo yang melakukan pengambilan formulir pendaftaran di kantor KPU, Selasa (3/5) pukul 11.00. Sedang calon lainnya yaitu Haryadi Suyuti dan Imam Priyono yang diusung PDIP belum mengambil formulir pendaftaran. Pengambilan formulir pendaftaran sendiri dibuka sejak 29 April lalu.

"Kami sengaja mengambil formulir lebih awal agar memiliki banyak waktu untuk mempersiapkan persyaratan yang ditetapkan. Jika persyaratan sudah dipenuhi, formulir ini akan segera kami kembalikan," terang

Argo usai pengambilan formulir di KPU setempat.

Menurutnya, dalam formulir tersebut harus disertai dengan konfirmasi partai pengusung, yang dibuktikan dengan tandatangan. Dalam hal ini, Argo datang mewakili partai pengusung Hanafi Rais yang sudah tergabung dalam koalisi yakni Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Amanat Nasional (PAN) dan Partai Demokrat.

"Perihal siapa yang akan menjadi pasangan Pak Hanafi maju dalam Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) Yogya 2011, masih dalam proses pembahasan," tambahnya.

Ketua KPU Kota Yogyakarta, Nasrullah membenarkan adanya pihak yang mengambil formulir untuk Hanafi. Menurutnya, waktu pengambilan formulir masih diberikan hingga 1 Juni mendatang.

Dalam formulir tersebut ada beberapa persyaratan administrasi di antaranya surat pernyataan pencalonan, riwayat hidup, pernyataan kesediaan mundur dari jabatan jika terpilih, tidak terkena tindak pidana serta tidak terilit hutang atau dinyatakan pailit. "KPU akan melakukan verifikasi administrasi melibatkan Kapolresta, kantor

pajak, KPM, Dinas Pendidikan serta kantor Kementerian Agama. Jika ada kekurangan, KPU juga akan memberikan waktu untuk melakukan pembenahan," jelas Nasrullah.

Terpisah, Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat Kota Yogyakarta, Sinarbiyat Nurjanat mengaku, sudah mengantongi nama calon wakil wali kota yang akan mendampingi Hanafi. Meski masih enggan menyebutkan namanya, namun Sinarbiyat memastikan bahwa calon tersebut berasal dari kalangan birokrat. "Nanti akan kita sampaikan namanya di waktu yang tepat. Yang jelas, nama calon wakil wali kota sudah kita kantong, dan itu berasal dari kalangan birokrat," terangnya.

Ditanya perihal penolakan beberapa pihak yang tidak setuju dengan penguangan birokrat karena dianggap menimbulkan perpecahan dan mengganggu kinerja Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, Sinarbiyat tidak mempermasalahkannya. Menurutnya, masyarakat punya hak pilih, yang bisa disalurkan lewat Pemilukada Yogyakarta 25 September mendatang.

Sementara Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota

Yogyakarta akan mulai sosialisasi pemilihan kepala daerah kota tersebut dengan metode tatap muka mulai pertengahan Mei. "Sosialisasi dengan cara tatap muka secara langsung dengan masyarakat ini, akan dibagi dalam dua tahap, dan tahap pertama dilakukan mulai pertengahan Mei hingga Juni," kata anggota KPU Kota Yogyakarta Titok Hariyanto, seperti dikutip Antara di Yogyakarta, Selasa (3/5).

Menurut dia, di dalam sosialisasi tersebut, KPU Kota Yogyakarta akan melibatkan panitia pemilihan kecamatan (PPK) dan panitia pemungutan suara (PPS). Dengan anggaran yang dimiliki, PPK dapat mengumpulkan sekitar 750 orang per kecamatan, dan PPS sekitar 450 orang per kelurahan.

Pada tahap pertama, fokus sosialisasi adalah untuk menjelaskan tahapan Pemilukada, pemutakhiran data, dan syarat untuk bisa menjadi pemilih. Tahap kedua akan dilakukan pada Juli-Agustus yang difokuskan pada penjelasan teknis pelaksanaan Pemilukada di antaranya kampanye pasangan, tata cara pemberian suara, perhitungan dan rekapitulasi suara serta penetapan pasangan terpilih.

■ ed: heri purwata

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005